
内容や取り組みを紹介し、起業（スタートアップ）そ
のものに関心を持ってもらうための施設だそうで
す。映像や先進的なデジタル技術（プロジェクショ
ンマッピング、生成ＡＩなど）を活用し、４つのゾー
ンに分けて、産業のルーツや愛知県ゆかりの創業
者、企業家の業績を分かりやすく伝えています。
普段とは違った空間の中で、愛知県の企業家に
関して改めて学ぶことができますので、お近くに行
かれた時には是非１度立ち寄って頂ければと思い
ます。そうした場所で過ごしてみると、非常に新鮮
な時間を体感できるのではないかと思います。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物／会員名簿シール（新会員２名、引
原慶三会員の役職変更：各２枚）。
⑵クラブバナーデザインのアンケートの締切は４
月11日㈮です。現在お答え頂いている方は半数
程となっております。まだ回答されていない方は
３案の中から回答をお願いします。
⑶宮野正彦会員が異動のため退会されますので、
バナーにサインをお願いします。退会式は４月
16日㈬に予定しております。
⑷来週はクラブ創立34周年記念例会です。第34回
椿賞表彰と記念卓話を予定しております。多くの
皆様のご出席をお願いします。

筧 正紀会長

桜も満開を過ぎて散り始めて
おりますが、やっと春らしく少
し暖かくなってきました。
さて、去年10月に鶴舞にでき

たＳＴＡＴＩＯＮ Ａｉは皆さんご存知でしょうか。愛
知県が総工費150億円を投じた日本最大級のオー
プンイノベーション拠点であり、スタートアップ企
業の創出育成及びオープンイノベーションの促
進を目的に様々な支援サービスをする施設だとい
うことです。700社を超える国内外のスタートアッ
プ企業、パートナー企業、ＶＣ等の支援機関や大学
等がＳＴＡＴＩＯＮＡｉに参画し、新規事業創出に取
り組んでいます。
先日鶴舞に行く機会があり、ＳＴＡＴＩＯＮＡｉを見
ることができました。私は中には入れないと思って
いたのですが、１階、２階、７階は一般の方にも開
放されていて誰でも気軽に入ることができます。そ
こにはカフェ、レストラン、ホテルのほか、学びの
ある「あいち創業館」も併設されています。
「あいち創業館」というのは何かと言いますと、
愛知県には世界的に活躍する企業を創業した様々
な企業家たちがお見えですが、そうした方々の活躍

□司会 加藤友康会場運営委員
□ ロータリーソング 柴 芳郎ソングリーダー委員
「Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ」

□ ゲスト紹介 寺西英宏親睦活動・家族委員
青少年交換学生 エンニさん

□ 出席報告 新井秀夫出席・ニコボックス副委員長
会員数78名 (免除者15(11+4)名)
義務者出席52名 免除者出席９名 総数61名
出席率84.72％
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入会式例会
新しくできたＳＴＡＴＩＯＮＡｉはどんな施設？

◇第1529回 ４月16日㈬ 通常例会（和食）
創立34周年記念例会
椿賞授賞式 椿賞受賞記念卓話
㈱Ｓｏｎｏｌｉｇｏ 遠山寛治様
退会式 宮野正彦さん
４月20日㈰ 2025-26地区研修・協議会（於：マリオットホテル）

◇第1530回 ４月23日㈬ 通常例会（洋食）
元米山奨学生 ブイティホアさん
【例会後】第10回理事会

第1528回例会
（立 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

４月は母子の健康月間／名駅ＲＣ 春の健康感謝月間です



フィンランドにまだ帰りたくない。日本大好きです。
まだ計画は沢山あります。
ジブリパークにまだ行ったことがないので行き
たいです。沢山寿司を食べたいです。
ありがとうございました。

□同好会報告
男の料理同好会 代表世話人 藤井圓隆さん

先回の男の料理同好会につきま
しては、発酵料理研究家の真野遥
先生に来て頂き、京都発の発酵料
理を教えて頂きました。大変沢山
の方々にご参加頂き、誠にありが
とうございました。
今回はフランスのブルターニュ

地方から日本にいらしておりますマデンさんとい
う25歳の女性が講師です。マデンさんは日本の和
裁に非常に興味がございまして、来年の和裁技能士
試験を受けるべく勉強中の方です。料理はプロとは
言えませんが、ブルターニュ地方の家庭料理を皆様
に教えて頂けるということで今回企画しました。
日にちは５月12日㈪です。いつも通り料理から
作る人は16時集合、試食のみの人は18時集合で
す。会費は料理を作る方は5000円、試食のみの方
は7000円です。皆様の多数のご参加を心からお待
ちしております。宜しくお願いします。

□お食事・歓談タイム
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会員組織委員会 浅原英之委員長
◇歓迎の歌 柴 芳郎ソングリーダー
◇「ロータリーの目的」・バッジ授与 筧 正紀会長
◇誕生日プレゼント贈呈
お二人とも今月が誕生日ということで、クラブか
らの誕生日プレゼントを筧会長より贈呈しました｡

(推薦者の言葉 大橋誠之さん）歌田さんの
後任で、三井不動産リアルティ名古屋支店
長です。生粋の江戸っ子で、初めての単身
赴任として名古屋に赴任されました｡

羽鳥哲章と申します。三井不動
産リアルティという不動産会社に
勤めております。「三井のリハウス」
と言った方が多分皆様に分かりや
すいと思いますが、個人間の不動

産の仲介をしている会社です。今回初めての単身
赴任として名古屋に参りました。
前任の歌田やその前の石井雄二に負けないよう
に頑張っていきたいと思いますので、引き続き宜し
くお願いします。

(推薦者の言葉 神野重行さん）吉田さんの
会社「セカイエ㈱」は、私どもの「名駅から
世界へ」というスローガンそのもの。一緒
に世界へ飛び立っていきたいと思います｡

所属はセカイエ株式会社という
東京に本社を持つ会社です。色々
な事業を手掛けていますが、私自
身は昨年２月１日に赴任し、中古
車の仕入れ並びに販売をしていま

す。今後皆様から色々お知恵を拝借し、事業と会社
の発展に繋げていきたいと存じます。それと共に、
ロータリークラブ並びに皆様のご発展のために微
力ですが精一杯活動させて頂ければと思っており
ます。どうぞ宜しくお願いします。

□近況報告 青少年交換学生 エンニさん
皆さんこんにちは。今週の桜は

本当にきれいでした。沢山写真を
撮りました。３回公園に行きまし
た。ホストマザーと公園でピクニッ
クをしました。サラダとお菓子と
ファミチキを食べました。
赤ちゃんは今は私の名前を言う

ことができます。階段を下りるとき、いつも「エン
ニ！」と言います。めっちゃ嬉しいです。
明日は学校です。新しいクラスに変わります。楽
しみです。
先週、ロータリーで白馬にスキーに行きました｡
すごく楽しかったです。沢山色々な人がいました｡
それは私の最後のスキー旅行です。今は少し暖か
いですね。あんまりもう雪は降っていません。
日本の春が大好きです。フィンランドはまだ本当
に寒いです。まだ多分少し雪があります。
日本にいるのもあと10週間です。それは少し悲
しいです。フィンランドの家族は少し恋しいけど、

ニコボックス 新井秀夫出席・ニコボックス副委員長

○羽鳥さん、吉田さんの入会を祝して。 (筧 正紀さん)
○羽鳥さん、吉田さん、ご入会おめでとうございます。

(辻 雅人さん)
○羽鳥哲章さん、吉田勝仁さんの入会を祝して！(加藤定伸さん)
○本日より入会させて頂きますので、宜しくお願い申し上げ
ます。 (羽鳥哲章さん)

○本日より入会させて頂くこととなります。どうぞ宜しくお
願い致します。 (吉田勝仁さん)

○羽鳥さん、吉田さん、名駅ＲＣ入会おめでとうございます。
これからのロータリーライフを楽しんで下さい！

(大橋誠之さん)
○①吉田勝仁さんを推薦させて頂きました。宜しくお願いし
ます。②羽鳥哲章さんもご入会おめでとうございます。

(神野重行さん)
○子供が無事に小学校に入学しました。 (近藤元帥さん)
○健康に感謝して。 (千田 聡さん、山本裕三さん)
○ロータリー月間。 (秋田和美さん、二ノ宮眞佐惠さん、

日比野三吉彦さん、清水順二さん、堀田豊彦さん)
○引き続きニコボックスを宜しくお願い致します。

(米坂みよ古さん)
その他、本人誕生日の服部清純さん、浅原英之さん、結婚
記念日の盛田兼由さんよりご芳志を頂きました。

2024 -25年度 第４回入会式

（公共イメージ向上委員会)

★羽鳥哲章さん
は と り のりあき

（公共イメージ向上委員会)

★吉田勝仁さん
よ し だ かつひと


